

Los muebles sin tiradores son una mezcla entre lo práctico y limpio, siendo muy modernos y minimalistas. Éstos funcionan a modo de pulsador.

Puntos clave para elegir mobiliario

“Puedes equipar tu cocina con muebles trabajados con modulares o con diseños especiales, contando siempre con la asesoría adecuada para lograr un espacio funcional y estéticamente agradable”, así lo mencionó Ani de Meier, gerente comercial de K&T Proyectos.

Criterios para elegir un mobiliario de cocina:

- Usos y costumbres para el área. De esta manera consideraremos el mobiliario y accesorio más adecuado para cada usuario.
- Modulación correcta para una cómoda circulación en el ambiente.
- Seleccionar un mobiliario práctico, durable y de fácil mantenimiento.
- Optimizar de forma estética los espacios disponibles.



La iluminación es uno de los factores importantes en nuestra cocina. La luz no debe ser demasiada intensa. Debe resaltar los espacios, haciéndolos más agradables a la vista.